



“¡Que si quieres arroz, Catalina!”

Expresión proverbial utilizada cuando...

Expresión proverbial utilizada cuando se da a entender que alguien no hace caso o que se desentiende de algo. Represión que se hace a las personas que no atienden a órdenes o consejos. Parece ser que tiene su origen en una tal Catalina, natural de Sahún, provincia de León, muy aficionada al arroz. Cuando un día enfermó sus familiares la animaban a comer con la frase “Que si quieres arroz, Catalina”. La tal Catalina, al final murió.

Fuente: El gran libro de los refranes - Editorial Libsa